

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Alhamdulillahirabbil A'lammin Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah Subhana Wa Ta'ala, atas segala berkat dan rahmat-Nya, maka skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi berjudul **“Implementasi Model Pembelajaran Kolaboratif Terintegrasi Media Pada Hasil Belajar dan Karakter Siswa dalam Materi Struktur Atom”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penentuan judul sampai dengan selesainya skripsi ini.

Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc selaku dosen pembimbing akademik (PA). Terimakasih kepada dosen penguji penulis Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si dan Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si atas masukan yang sangat membangun dalam perbaikan skripsi penulis. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas X SMA Istiqlal Deli Tua Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses observasi berlangsung.

Teristimewa rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda Abidinsyah dan Ibunda Murniati, pemilik kasih yang tiada ujung yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Abang, Ardiansyah dan Adik Widiya Sapitria yang selalu memberi semangat

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni Mahasiswa Pendidikan Kimia 2012 Ekstensi, Rini Arianti, Nadira Kartika Cahya Nasution, beserta rekan-rekan yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah memberi banyak pelajaran kehidupan selama bertahun-tahun bersama.

Ucapan terimakasih juga kepada rekan satu PS Indri, Era, Derin yang sudah mengarahkan langkah-langkah penulis dari awal observasi sampai penulis seminar hingga menyelesaikan skripsi ini.

Masih Banyak pihak yang turut berperan dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, untuk itu penulis menyampaikan terima kasih.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Malga Sapira